

Fraude electoral en Bolivia: Manifestantes quemaron oficinas electorales en Sucre y Potosí en medio de g

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 22 de Octubre de 2019 13:49 - Actualizado Martes, 22 de Octubre de 2019 19:55

Opositores enardecidos quemaron este lunes las oficinas electorales en las ciudades bolivianas de Sucre (sureste) y Potosí (suroeste) y se manifestaron en otras, tras divulgarse un sorpresivo vuelco de tendencia en los comicios favorable al presidente Evo

Morales

, reportaron medios locales y usuarios a través de las redes sociales.

Fraude electoral en Bolivia: Manifestantes quemaron oficinas electorales en Sucre y Potosí en medio de g

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 22 de Octubre de 2019 13:49 - Actualizado Martes, 22 de Octubre de 2019 19:55



El incendio se produjo en la noche del martes 22 de octubre en un edificio que se encontraba en el centro de la ciudad de Sucre, departamento de Chuquisaca, y que pertenecía a la Oficina Electoral Provincial (OEP) de la ciudad. El fuego se originó en un departamento que se encontraba en el tercer piso del edificio y se propagó rápidamente por los pasillos y estancias de los otros pisos. Los manifestantes que se encontraban en el edificio se vieron obligados a salir corriendo y a buscar refugio en las calles aledañas. El incendio destruyó gran parte de la infraestructura de la OEP y dejó a cientos de personas sin hogar. Las autoridades locales están investigando las causas del incendio y se espera que se tomen medidas para prevenir futuros incidentes de este tipo.